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RÍO GRANDE

TOLHUIN

“TRABAJAMOS PARA ENCONTRAR LOS 
CONSENSOS Y COMENZAR CON EL DEBATE” 

FUE DETENIDO EL ESTAFADOR DE ADULTOS MAYORES

La ministra de Obras Públicas, Gabriela Castillo, firmó el contrato de la 
obra que contará con terapia para recién nacidos, en un 
plazo de ejecución de 4 meses.

EL HOSPITAL TENDRÁ NUEVA 
ÁREA DE NEONATOLOGÍA

Esta edición especial tuvo lugar el 
sábado en el polideportivo “Carlos 
Margalot”, que también contó con 
espectáculos en vivo y propuestas 
sorpresas. 

LOS GANADORES 
DEL FESTIVAL 
DE ESCULTURAS 
DE HIELO

La Convencional Constituyente por Más Ushuaia, Laura Avila, habló sobre la 
primera sesión, que pasó a cuarto intermedio, para analizar los 
diferentes proyectos de reglamento interno.

El sospechoso se hacía pasar por familiares de adultos mayores, a los que les 
pedía dinero y claves personales por teléfono. Desde la Policía 
emitieron un alerta para evitar estafas.

ÉXITO EN VENTAS 
EN EL MERCADO 
EN TU BARRIO
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La Municipalidad empezó los trabajos preliminares para reubicar la 
infraestructura del gasoducto. El puente permitirá agilizar 
el tránsito en un sector neurálgico de la ciudad. 

PÁG.  2

USHUAIA

El evento, que generó una fuerte 
actividad turística en la ciudad 
mediterránea, terminó con la 
medalla dorada para el artista Pablo 
Villena, con la obra “Los Cisnes de 
Laguna C.A.M.I.”

COMENZARON LOS TRABAJOS 

PARA CONSTRUIR EL PUENTE 

EN ARROYO GRANDE

USHUAIA
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LAURA AVILA

ÉXITO EN VENTAS EN EL 
MERCADO EN TU BARRIO

Durante la jornada se vendie-
ron casi 100.000 kg de frutas y ver-
duras; 8.000 kg de distintas carnes; 
100 maples de huevos; entre mu-
chos otros productos. Esta edición 
especial tuvo lugar el sábado en el 
polideportivo “Carlos Margalot”, y 
además del paseo de compras con 
precios populares para los vecinos y 
vecinas, contó con espectáculos en 
vivo y propuestas sorpresas. 

“El Mercado en tu Barrio” es una 
propuesta del Municipio de Río 
Grande que tiene como finalidad 
acercar productos de primera nece-
sidad a precios populares para toda 
la comunidad, como así también 
espacios de esparcimiento y recrea-
ción para el disfrute de los y las rio-
grandenses.

De esta nueva edición, que se 
dio en el marco del 101° aniversario 

de Río Grande, participaron miles de 
familias, que no sólo aprovecharon el 
paseo de compras con precios popu-
lares especiales para la ocasión, sino 
que también disfrutaron de espectá-
culos en vivo y múltiples actividades 
que acercó el Municipio de la ciudad. 

Respecto a las ventas, fueron un 
rotundo éxito. Durante la jornada se 
vendieron casi 100.000 kilos de frutas 
y verduras; 8.000 kilos de carne, entre 
rojas, porcina y de pescado; 100 ma-
ples de huevo; 500 litros de artículos 
de limpieza; 85 kilos de helado; y 150 
litros de cerveza artesanal. Mientras 
que en dietética se vendió el 70% de 
los productos en stock; y los artesa-
nos y artesanas también exhibieron 
importantes números. 

Además, al ser una edición espe-
cial de cumpleaños, el “Mercado en 
tu Barrio” contó con la participación 

“Llevamos adelante la primera 
sesión ordinaria de la Convención 
Constituyente en la que decidimos 
pasar a cuarto intermedio y cons-
tituirnos en comisión para que las 
fuerzas que no pudieron analizar 
los proyectos de reglamento interno 
presentados puedan hacerlo” expli-
có Avila y agregó “nuestra fuerza se 
quedó hasta muy tarde estudiando 
y analizando cada uno de los re-
glamentos para poder debatirlos y 
consensuar el reglamento final, pero 
tomamos la decisión de acompañar 
el pedido en labor parlamentaria de 
Somos Fueguinos que necesitaban 
un tiempo más para analizar estos 
proyectos”.

“El día martes en comisión va-
mos a continuar esta discusión de 
los reglamentos, vamos a seguir 
trabajando desde nuestro espacio 
para encontrar los consensos nece-
sarios para empezar cuanto antes la 
revisión de la Carta Orgánica que es 
para lo que los vecinos y vecinas nos 
eligieron” afirmó Avila.

“TRABAJAMOS PARA ENCONTRAR LOS 
CONSENSOS Y COMENZAR CON EL DEBATE” 

En este sentido remarcó “me 
parece muy importante que avan-
cemos cuanto antes en esta apro-
bación, que cada una de las fuerzas 
que fueron votadas por el pueblo 
de Ushuaia se tomen con responsa-
bilidad y muchísimo compromiso 

La Convencional Constituyente, por la fuerza Más Ushuaia, Laura Avila se refirió al comienzo de la primera sesión ordinaria 
del cuerpo que se constituyó en comisión y pasó a cuarto intermedio para analizar los diferentes proyectos de reglamento 
interno que se presentaron.

este debate y esta necesidad de que 
cuanto antes comencemos y poda-
mos tenerlo definido para revisar los 
artículos y en el caso de que la ma-
yoría decida poder modificarlos, que 
sean modificados”. 

Con respecto al encuentro en 

comisión será el martes en el edifi-
cio del Concejo Deliberante a par-
tir de las 9 de la mañana, “si bien es 
un espacio chico, escuchamos este 
pedido también porque lo que que-
remos hacer es comenzar con el de-
bate de la Carta Orgánica. El Pueblo 
de Ushuaia quiere participar y ne-
cesitamos de los aportes de todos y 
todas, por eso proponíamos que se 
lleve adelante en el Centro Cultural 
Actuar que tiene más espacio para 
que los vecinos y vecinas que deseen 
participar puedan hacerlo, puedan 
estar los medios de comunicación y 
las y los catorce convencionales”.

Por último, la convencional afir-
mó “nosotros estamos trabajando, 
ya tenemos el proyecto realizado, y si 
bien tenemos un borrador, estamos 
debatiendo con cada uno de los sec-
tores de la sociedad cuál es la mejor 
propuesta que queremos traer a la 
Convención, una vez que aprobe-
mos el reglamento también vamos a 
tener una fecha para presentar estos 
proyectos”.

RÍO GRANDE

de artistas de la ciudad, que musica-
lizaron la jornada, presentándose en 
el escenario Disco Viejo; Maleva; y la 
Banda de Música Municipal; para el 
disfrute de todos los presentes. 

También, participó la Dirección 
de Tránsito, acercando juegos de Edu-
cación Vial para los más pequeños; la 
Dirección de Servicios Veterinarios, 
quienes, junto a su mascota “Tenen-
cia”, compartieron recomendaciones 
de cuidado e informaron mascotas 
en adopción; y hubo payasos y casti-

llo inflable para que los niños y niñas 
se diviertan. 

De esta manera, el Municipio 
de Río Grande continúa trabajando 
fuertemente con distintos actores de 
la sociedad, entre ellos, los produc-
tores, productoras y comerciantes, 
para garantizar la puesta en valor y 
el valor agregado de la producción 
local; para promover nuestra Sobe-
ranía Alimentaria; y cuidar entre to-
dos y todas el bolsillo de los vecinos 
y vecinas de la ciudad.
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“SE VIENE TRABAJANDO 
PARA POSICIONAR EL 
CORAZóN DE LA ISLA 

Y EL INVIERNO ERA UN 
DESAFÍO PARA LOGRAR 
GENERAR EVENTOS qUE 

CONGREGUEN AL TURISMO 
INTERNO, NACIONAL E 

INTERNACIONAL”, AFIRMó 
ALAZARD.

Con más de dos mil personas, 
junto con integrantes de la gestión 
Municipal, provincial, del INFUE-
TUR, la asociación CAVAC que de-
sarrollaron su arte durante las jor-
nadas.

El Intendente Daniel Harrington 
reflexionó sobre la naturaleza que 
rodea a la ciudad y las posibilida-
des que esto trae: “Nada del trabajo 
que el Municipio hace, que permite 
integrar diferentes áreas, se podría 
lograr si no estuviéramos en este 
entorno natural donde está inmersa 
esta ciudad que se llama Tolhuin”, 
y agregó que, por ese motivo, “te-
nemos que cuidar y valorar el en-
torno en el que vivimos. Tenemos 
una gran provincia y una muy linda 
localidad como la nuestra, con bos-
ques, lagos y lagunas”.

Para Harrington, el ambiente en 
el que está inmersa Tolhuin permi-
te la integración de la Cultura, la 
economía y la Naturaleza: “Todos 

ENTREGARON LOS PREMIOS 
A LOS ESCULTORES EN HIELO
Después de tres días de desarrollo y encuentro, se llevó adelante la ceremonia de premiación de la 11° edición del Festival 
de Esculturas en Hielo. El podio del Festival fue para las obras “Robot” y “Máscara Selknam” en el tercer puesto, la escultura 
“Guanaco” en el segundo puesto; y la medalla dorada la obtuvo el artista tolhuinense Pablo Villena con su trabajo llamado 
“Los Cisnes de Laguna C.A.M.I.”

tenemos que ser conscientes de 
que tenemos que cuidar nuestro 
entorno natural, es nuestra obliga-
ción y responsabilidad como habi-
tantes de la ciudad, para que po-
damos seguir disfrutando de estos 
eventos que nos permiten fusionar 
lo natural con el arte, motivar la 
economía y la visita de mucha gen-
te; eso es lo que queremos hacer 
desde acá.”

En sus palabras, el Intendente 
del corazón de la isla afirmó que el 
trabajo en relación a estas propues-
tas continuará en el camino del for-
talecimiento: “Este año cumplimos 
50 y queremos recibir a visitantes de 
toda la Argentina y de otros países. 
Vamos a trabajar cada día para que 
Tolhuin sea más linda, cuidando 
nuestro entorno, que nos da nues-
tro sello de calidad”.

Por su parte, el Secretario de 
Turismo y Producción, Ángelo Fag-
nani, se dirigió a los presentes y a 
quienes trabajaron para realizar el 
Festival: “No nos quedan más que 
palabras de agradecimiento para 
todos los participantes, los visitan-
tes, autoridades presentes y la aso-
ciación CAVAC, que año tras año 
nos viene acompañando para la 
realización de estas esculturas.”

El funcionario municipal valoró 
el Festival como un punto clave en 
la agenda tolhuinense: “Este es uno 
de los eventos característicos de 
nuestra ciudad, que desde el Muni-
cipio seguiremos fortaleciendo para 
ampliar la oferta recreativa inver-
nal.”

En ese marco, la directora Pro-
vincial de Desarrollo y Gestión Zona 
Centro y Norte del INFUETUR, Es-
tela Alazard, compartió la satisfac-
ción de haber realizado una nueva 
edición del Festival de Esculturas 
en Hielo: “Se viene trabajando para 
posicionar el corazón de la isla y el 
invierno era un desafío para lograr 
generar eventos que congreguen al 
turismo interno, nacional e interna-
cional”, afirmó Alazard.

En esa línea, planteó las posibili-
dades que brinda Tolhuin y la nece-
sidad de continuar por este camino: 
“Es un orgullo para nosotros acom-

TOLHUIN

PARA HARRINGTON, EL 
AMBIENTE EN EL qUE 

ESTÁ INMERSA TOLHUIN 
PERMITE LA INTEGRACIóN 

DE LA CULTURA, 
LA ECONOMÍA Y LA 

NATURALEZA

pañar y seguir promocionando to-
das las estaciones que este mara-
villoso lugar nos da y que tiene un 
crecimiento potencial que hay que 
seguir apoyando.”
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Por Silvana Minue- La causa del 
fuego se trató de deficiencias en el 
sistema de calefacción. No hubo 
personas lesionadas.

Más tarde, se produce otro in-
cendio, en el Hostal Cruz del Sur, 
en Gob. Deloqui N° 242. El propie-
tario del Hostal, Marcelo Gastón 
López, alertó a personal de bom-
beros dado que advirtió una co-
lumna de humo.

Personal de bomberos sofocaron 
el fuego que se originó por un des-
perfecto del calefactor. En el interior 
no había persona alguna.

Ya el domingo, cerca del medio-
día, se alerta al personal policial por 
un principio de incendios sobre una 
caldera en la calle Antártida Argenti-
na N°837.

Una vez en el lugar el personal 
uniformado, comprobó que se tra-
taba de ígneo sobre una caldera. Se 
hizo presente el propietario, Ale-
jandro Jacod, quien dio cuenta que 
el siniestro fue producto del corte 
de luz, lo cual generó que el grupo 
electrógeno se activara y por falla 
mecánica se originó el mismo. No 
hubo afectación de viviendas ale-
dañas.

TRES INCENDIOS DURANTE EL FIN DE SEMANA
El primero de ellos tuvo lugar el sábado por la tarde, en la calle Guanaco al 277. La propietaria de la casa, Loida Noemi 
Romero, explicó que detectó una leve emanación de humo del calorama, hecho que en principio le restó importancia, pero 
luego el humo incrementó por lo que requirió presencia de personal de bomberos.

Heridos en el Náutico

En la madrugada del sábado, per-
sonal de seguridad del local bailable 
Náutico Pub tuvo inconvenientes 
con dos asistentes, uno de los cuales 
portaba un cuchillo.

Personal policial de la comisaría 
Primera de Ushuaia intervino ante 
el aviso del personal de seguridad 
de inconvenientes con dos jóvenes 
dentro del local, presentando tres 
empleados de seguridad lesiones 
cortantes y punzantes.

Gastón García presentó un corte 
en la mano derecha, Joaquín Oje-
da un corte punzante en la pierna 
izquierda, y Mariano Moreno pre-
sentaba cortes en la espalda, ingle y 
hombro izquierdo; todos ellos per-
sonal de vigilancia.

Los tres lesionados fueron tras-
ladados al hospital mientras en el 
lugar ya estaban demorados los au-
tores de la agresión; Lucas Nahuel 
Godoy de 21 años y Nicolás Ramón 
Barrios de 30.

En el procedimiento se encontró 
que Godoy portaba un cuchillo con 
restos de sangre, quedando deteni-
dos a disposición de la fiscalía.

TRABAJOS PREVIOS 
A LA CONSTRUCCIóN 
DEL PUENTE SOBRE EL 
ARROYO GRANDE 

La Municipalidad de Ushuaia 
dio inicio a los trabajos de reu-
bicación de infraestructura del 
gasoducto en el marco de la obra 
del nuevo puente sobre el Arroyo 
Grande, cuya construcción permi-
tirá agilizar el tránsito en un sector 
neurálgico de la ciudad. 

La secretaria de Planificación e 
Inversión Pública del Municipio, 
Gabriela Muñiz Siccardi, especi-
ficó que “en una primera etapa se 
realiza el corrimiento de uno de 
los gasoductos que abastece a la 
ciudad”, lo cual implica “colocar 

un nuevo caño para luego poder 
realizar un by pass con el otro ga-
soducto”.

En ese sentido, apuntó que “sin 
este trabajo previo en lo referente 
al gas sería imposible construir el 
puente nuevo de cuatro manos”.

Agregó que “a esto se le va a su-
mar el traslado de una instalación 
eléctrica” y señaló que tras estos tra-
bajos de adecuación “se comenzará 
con la obra del puente propiamente 
dicha”. 

Finalmente, Muñiz Siccardi 
pidió “paciencia” a los vecinos y 

vecinas por los cortes de tránsito 
que se producirán mientras dure 
la obra, y remarcó que el nuevo 
puente “permitirá agilizar el trán-

sito en un sector importante de 
Ushuaia; la ciudad avanza y cre-
ce y esta infraestructura es muy 
necesaria”.

USHUAIA

USHUAIA
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Al momento de la pesquisa, en 
su poder se encontró una cuantio-
sa suma de dinero en moneda na-
cional y extranjera.

El Modus operandi que emplea-
ba con las víctimas eran engañán-
dolas vía telefónica, haciéndose 
pasar por familiares, donde les 
indicaban que un conocido iba a 
pasar buscar sus ahorros porque el 
dinero “perdería su valor”.

El sujeto sería oriundo de la Pro-
vincia de Santa Fe, fue aprehendido 
en la vía pública en la zona céntrica 
de la ciudad capital, como resulta-
do de la investigación desarrollada 
por las Divisiones de Delitos Com-
plejos de Río Grande y Ushuaia res-
pectivamente, con intervención de 
los juzgados de turno.

Por otra parte, luego de estable-
cer el lugar donde se alojaba en ca-
lidad de pasajero, por lo que la au-
toridad judicial interviniente libró 
orden de allanamiento, procedién-
dose al secuestro de una impor-
tante suma de dinero en efectivo y 

CóMO OPERABA EL HOMBRE 
DETENIDO POR ESTAFAS VIRTUALES
Un hombre de 33 años fue detenido este jueves por personal de la División Delitos Complejos de la ciudad de Ushuaia, 
sospechado de estafar a adultos mayores de nuestra provincia.

otros elementos de interés para las 
causas en trámite.

“La investigación se viene rea-
lizando desde hace un tiempo. Se 
hacía pasar por distintas entidades. 
La división delitos complejos, a tra-
vés de los teléfonos, se pudieron 

esclarecer unos cuantos hechos, 
ahora sigue la investigación para 
ver si habría más personas involu-
cradas”, dijo el Sargento Primero 
Cristian Armani, por FM Masters.

“Se provechan de los adultos 
mayores que no tienen un gran 

manejo de tecnología. Nosotros 
tuvimos una charla con centros de 
jubilados donde se les explicó las 
modalidades que estarían utilizan-
do estos delincuentes, diciéndoles 
a sus víctimas que se ganaron pre-
mios a través del cajero, y les piden 
el código de seguridad del WhatsA-
pp”, agregó.

Para evitar este tipo de estafas, 
Armani enfatizó que “las entidades 
no llaman para pedir datos o corro-
borar nada, no hay comunicacio-
nes de las entidades para ofrecer 
premios o cuestiones que no tienen 
nada que ver con entidades. Desde 
la Red Banelco o red link nunca lla-
man, nadie va a solicitar el token”.

“El tema del WhatsApp, donde 
se solicita a la población si puede 
realizar el segundo paso, que es un 
código que nos otorga WhatsApp, 
que tampoco lo brinde porque per-
demos el control de la aplicación. 
Cada vez que tengamos un llamado 
de alguien desconocido, no brindar 
ningún dato”, concluyó.

POLICIALES
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El secretario de Economía y Fi-
nanzas, David Ferreyra recorrió el 
Mercado Concentrador y destacó 
la gran convocatoria de los veci-
nos y vecinas, “dado que reciben 
muy bien esta propuesta que tie-
ne como objetivo poder contribuir 
con la economía de todas las fami-
lias de la ciudad”.

EL MERCADO CONCENTRADOR 
PASó POR EL BARRIO PIPO 
La Municipalidad de Ushuaia durante el fin de semana realizó una nueva edición del Mercado Concentrador en el barrio Pipo, 
donde vecinos y vecinas pudieron comprar a precios accesibles frutas, verduras, pescados y productos congelados de muy 
buena calidad. 

Asimismo, contó que “en este 
contexto, el intendente, Walter 
Vuoto tuvo la decisión de imple-
mentar una política pública que 
permita facilitar a los vecinos de 
distintos barrios, comprar produc-
tos de necesidad básica a precios 
que no se encuentran en el merca-
do”.

Ferreyra señaló que “el Mercado 
Concentrador en el Pipo tuvo un 
balance muy positivo, al igual que 
las ediciones anteriores en distin-
tos barrios. Motivo por el cual, nos 
alienta a que sigamos trabajando 
en esta sintonía para llegar a más 
puntos de la ciudad y así, contri-
buir con la reactivación económica 

de más vecinos y vecinas”.
Cabe mencionar que además 

de los precios populares, diferen-
tes modalidades de pago, también 
sigue funcionando la Tarjeta +U, 
la cual contribuye en beneficios y 
descuentos que fomentan el con-
sumo de alimentos frescos y salu-
dables.

EVALUARON EL TRABAJO 
DE LA SECRETARÍA DE 
GOBIERNO DEL MUNICIPIO

VUOTO MANTUVO UNA 
REUNIóN CON EL CENTRO 
DE ESTUDIANTES DEL 
COLEGIO ERNESTO SÁBATO

El concejal a cargo del Ejecu-
tivo municipal de Ushuaia, Juan 
Manuel Romano, se reunió con la 
secretaria de Gobierno de la ciu-
dad, Yesica Garay, para analizar el 
trabajo que se lleva adelante en las 
distintas áreas dependientes de la 
Secretaría. 

Tras la reunión Romano consi-
deró que “fue un encuentro muy 
positivo en el que evaluamos con 
Yesica el rol de una Secretaría que 
es neurálgica y desarrolla un traba-
jo muy importante para la comu-
nidad”.  

“Pude verificar nuevamente 
que se está realizando un traba-
jo muy fuerte desde las distintas 
áreas del Municipio”, aseveró el 
edil, y destacó que “estos encuen-
tros nos permiten intercambiar 
miradas y puntos de vista siempre 
con el objetivo de potenciar lo que 
se está haciendo en beneficio de la 
comunidad”.

Por su parte, Garay comentó que 

El intendente de la Municipa-
lidad de Ushuaia Walter Vuoto, 
acompañado del coordinador de 
Juventudes, mantuvo una reunión 
con las nuevas autoridades del 
Centro de Estudiantes del Colegio 
Provincial Ernesto Sábato, a fin de 
comenzar un trabajo articulado 
para el fortalecimiento de una red 
local de dichas instituciones en la 
ciudad. Vuoto destacó que “es im-
portante generar espacios de diálo-
go, donde nuestras y nuestros jóve-
nes puedan participar activamente 
de la construcción colectiva de po-
líticas públicas”.

La reunión con las autoridades 
de la Lista Violeta, que obtuvo la 
victoria en los comicios de princi-
pios de mes, es parte del acompa-
ñamiento para fortalecer el accio-
nar de los centros de estudiantes en 
las instituciones educativas locales. 

“dialogamos con Juan Manuel so-
bre la agenda que viene llevando 
adelante la Secretaría” y también 
“hicimos un intercambio de épo-
cas ya que él estuvo a cargo de esta 
Secretaría en otra gestión munici-
pal, con otras áreas a cargo, y esas 
estructuras se fueron modificando 
por lo que hoy tenemos otras inje-
rencias sobre otras temáticas”. 

Además, dijo que “le informa-
mos sobre el trabajo que se viene 
realizando desde las distintas di-
recciones que dependen del área, 
y sobre los programas que se es-
tán reactivando tras una pande-
mia que ha afectado a todas las 
instituciones y de la que el Ejecu-
tivo de la ciudad no fue ajena”. 

“También le contamos sobre 
distintos proyectos que estamos 
llevando adelante e hicimos un 
intercambio sobre el trabajo que 
vienen realizando en conjunto el 
Concejo Deliberante con el Eje-
cutivo”, agregó.

El intendente destacó la fuerte par-
ticipación de las mujeres que inte-
graron en un 90% la lista. “Cuando 
hablamos de paridad y de inclusión 
nos referimos a esto, a estos espa-
cios de actividad política pibas y pi-
bes”, expresó.

Por su parte, Agustín Monzón, 
coordinador de Juventudes, resaltó 
que “las y los chicos del Centro pu-
dieron conversar con el Intendente 
sobre las inquietudes comenzar a 
coordinar una agenda articulada de 
trabajo”.

Luna Marcoccia Flores, presi-
denta del Centro de Estudiantes, 
agradeció “poder participar de esta 
reunión junto a mis compañeros y 
compañeras; pudimos contarle al 
intendente las problemáticas a las 
que nos enfrentamos las y los alum-
nos del Sábato, así como de otros 
colegios de la ciudad”.

USHUAIAUSHUAIA
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USHUAIA

CONTROLES DE SALUD A NIÑOS 
DEL BARRIO LOS MORROS

La Municipalidad de Ushuaia, 
por medio de la Secretaría de Po-
líticas Sociales, Sanitarias y de De-
rechos Humanos llevó adelante en 
el barrios Los Moros  controles de 
salud, bucal y recibieron Vitamina 
D, en un dispositivo especialmen-
te diseñado para el acompaña-
miento y el cuidado de las fami-
lias. 

Desde la Secretaría, a cargo de 
Sabrina Marcucci, explicaron que 
“trabajamos, pensando en los ni-
ños y niñas, desde una perspectiva 

completa, y en el marco de un de-
sarrollo integral de las infancias”.

El encuentro con el área de Sa-
lud se realizó en la Zona de Crian-
za del barrio Los Morros, donde 
los niños y niñas del Centro de 
Desarrollo Infantil “Pequeños Pa-
sos” se pudieron realizar distintos 
controles de salud, bucal y reci-
bieron Vitamina D.

En ese marco, las familias pu-
dieron vivir una jornada distinta, 
compartiendo juegos, música y 
un rico desayuno.

Molina destacó que “como siem-
pre nos remarca nuestro intendente 
Walter Vuoto, continuamos ponien-
do a disposición las herramientas 
con las que cuenta la secretaría para 
que más vecinos y vecinas puedan 
acceder al maravilloso trabajo que 
hacen desde la Biblioteca”.

La visita, que forma parte del 
recorrido a distintas instituciones 
educativas y culturales, contó con 
una reunión con la Comisión direc-
tiva de la Biblioteca Popular a fin de 
establecer una agenda de trabajo. 
Molina destacó que “sabemos de la 
impronta territorial de la biblioteca, 
que no solo se vincula con las insti-
tuciones educativas que están a su 
alrededor, sino que genera propues-
tas para las vecinas y vecinos del ba-
rrio”.

Junto a la Dra. Nélida Pal y la Lic. 
Mabel Silva, parte de la Comisión 
Directiva, se encontró el presiden-
te de la misma, el tec. Bib. Emiliano 
Cena. Cena destacó que “es impor-
tante contar con el apoyo de la Mu-
nicipalidad a las Bibliotecas Popu-
lares, algo que nos permite realizar 
actividades y potenciar nuestro tra-

LA SECRETARIA DE CULTURA Y EDUCACIóN VISITó 
LA BIBLIOTECA POPULAR “ALFONSINA STORNI”
La secretaria de Cultura y Educación, Belén Molina, junto a su equipo de gestión, visitó la Biblioteca Popular “Alfonsina 
Storni”, ubicada en la calle Chubut al 1843, a fin de continuar el trabajo articulado entre la institución y la Municipalidad. 

bajo en la promoción de la lectura”.
En esa misma línea, el presidente 

de la Comisión Directiva destacó que 
“estamos muy contentos de contar 
con la presencia de la secretaria Mo-
lina, algo que nos permite transferir-
le de forma directa nuestras inquie-
tudes y tener una mirada horizontal 

ante el trabajo entre las instituciones 
culturales y el municipio”.

La Biblioteca Popular “Alfonsina 
Storni”, ubicada en la calle Chubut 
al 1843 se encuentra abierta al pú-
blico de lunes a viernes entre las 
09:00 y 16:00 horas, pudiendo aso-
ciarse los vecinos y vecinas con la 

presentación de su DNI y el pago 
de una cuota mensual de $30. Quié-
nes deseen más información, po-
drán contactarse con la Biblioteca 
Popular en su página de Facebook: 
https://www.facebook.com/Stor-
niushuaiaok y @StorniUshuaia en 
Instagram.

USHUAIA
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MARÍA ZYSMAN 
BRINDARÁ UNA CHARLA 
SOBRE BULLYING 

DESDE EL INICIO DE LA 
GESTIóN SE INCREMENTó 
UN 300% EL PISO SALARIAL

El Municipio organiza esta ac-
tividad que es parte del Progra-
ma Municipal de Salud Mental. 
Será el próximo 4 de agosto en el 
polideportivo “Carlos Margalot”, 
y está destinado a la comunidad 
educativa. Cuenta con resolución 
ministerial en trámite. Quienes 
deseen inscribirse, podrán hacer-
lo en  bit.ly/3uN7jQG 

En el marco del Programa Mu-
nicipal de Salud Mental, el Muni-
cipio de Río Grande invita a la co-
munidad educativa (docente y no 
docente) a participar de la charla 
“Hablemos de Bullying”. La mis-
ma estará a cargo de la Lic. en Psi-
copedagogía y directora del equi-
po de diagnóstico, prevención e 
intervención “Libres de Bullying”, 
María Zysman. 

El objetivo del encuentro es 
brindar herramientas para abor-
dar la temática de Bullying desde 
las acciones de prevención, detec-
ción e intervención. La jornada se 
llevará adelante el 4 de agosto, de 
13 a 18 horas, en el anexo del poli-
deportivo “Carlos Margalot”.

Los interesados e interesadas 
en participar podrán inscribir-
se de manera virtual, a través del 
siguiente link: bit.ly/3uN7jQG La 
actividad cuenta con resolución 
ministerial en trámite; y es orga-

“Desde el inicio de la gestión del 
intendente Martín Perez, se logró 
triplicar el básico”, afirmó el secre-
tario de Finanzas Públicas Diego 
López. En tanto que, el acuerdo sa-
larial con los gremios estatales fija 
un piso de $110 mil a partir de oc-
tubre. Resaltó también el aumento 
promedio del 71% anual que im-
pacta de manera directa en el sala-
rio de los trabajadores y jubilados. 

nizada por las secretarías de Salud 
y de Desarrollo Social del Ejecutivo 
Municipal. 

Cabe destacar que, además de 
la mencionada charla para la co-
munidad educativa, la licenciada 
María Zysman va a estar realizan-
do jornadas con alumnos y alum-
nas en distintos establecimientos 
educativos; partiendo la actividad 
en escuelas de Chacra II y Chacra 
IV para luego, en el mes de octubre, 
replicar la propuesta con institu-
ciones educativas de otros barrios. 

A través de estas iniciativas, el 
Municipio de Río Grande conti-
núa trabajando  en el cuidado de 
la salud mental de los y las riogran-
denses; y ofreciendo propuestas 
y herramientas para construir en-
tre todos y todas una comunidad 
sana, empática y solidaria.

También hizo hincapié en el 
“equilibrio de las cuentas públicas” 
que ha permitido incrementar sig-
nificativamente el presupuesto en 
obras que el Municipio de Río Gran-
de lleva adelante. 

El Municipio de Rio Grande 
acordó con gremios estatales un 
piso salarial de $100 mil pesos en 
agosto y $110mil a partir de octubre. 
Además, se incorpora para el segun-
do semestre la suma de $8500. Esto 
implica un aumento remunerativo 
y bonificable que impactará de ma-
nera directa en los haberes de los 
jubilados municipales, el sistema 
previsional y el OSEF. 

El salario básico, desde el inicio 
de la gestión de Martín Perez se tri-
plicó pasando de $14.000 a $42.000. 
En tanto que el piso salarial aumen-
tó un 300%, fijándose en $110.000 a 
partir de octubre de este año. 

Por otra parte, el Secretario de 
Finanzas resaltó que, al mismo 
tiempo, se están ejecutando más 
80 de obras en todos los barrios de 
la ciudad. “Esto es posible gracias a 
que tenemos las cuentas equilibra-
das”, explicó, y agregó que, a raíz de 
ello, “podemos continuar el proceso 
de recuperación del salario de nues-
tros trabajadores y trabajadores y 
seguir ejecutando el plan de obras 
más importante de los últimos 30 
años”.

La Dirección de Desarrollo Sus-
tentable y Ambiente del Municipio 
de Tolhuin adquirió una enfardadora 
vertical para el procesamiento inicial 
de materiales reciclados, permitien-
do avanzar en la elaboración de nue-
vas Políticas de Sustentabilidad para 
la ciudad.

Con la incorporación de esta ma-
quinaria de última generación en se-
guridad y eficiencia, se realizará el en-
fardado de cartón, botellas PET y latas 
de aluminio, materiales que luego se-

NUEVA MAqUINARIA 
PARA PROCESAR 
MATERIALES RECICLADOS

rán trasladados para su reutilización.  
Todos los residuos procesados de 

Tolhuin tendrán como destino la re-
utilización correspondiente de cada 
material. El cartón será trasladado a 
una empresa de la provincia para la 
fabricación de conos y el resto de los 
materiales enfardados serán sacados 
al continente.

Desde el Municipio se da un nue-
vo paso en las políticas con perspec-
tiva ambiental, uno de los ejes de la 
gestión, aumentando el tratamiento 

diferenciado de los residuos sólidos 
urbanos de la ciudad. 

De esta forma, se reduce el volu-

men de basura que ingresa al sitio de 
disposición final, extendiendo la vida 
útil del relleno sanitario de Tolhuin.

RÍO GRANDERÍO GRANDE

TOLHUIN
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ABREN LAS INSCRIPCIONES PARA 
“EL ARTE DEL MOVIMIENTO”

La Agencia Municipal de De-
portes, Cultura y Juventud, abre las 
inscripciones para el encuentro em-
blemático que nuclea las diferentes 
danzas que se practican en la ciudad.

Se trata de “El Arte del Movi-
miento”, un espacio que apunta a 
incentivar la participación de grupos 
sociales que desarrollen diferentes 
estilos coreográficos; favoreciendo 
de esta manera el acompañamiento 
de niños, niñas, jóvenes y adultos, 
así como la promoción de valores 
comunitarios.

Los estudios y academias de dan-
zas de Río Grande y la región que es-
tén interesados en inscribirse, deben 
hacerlo mediante el siguiente for-

mulario: https://forms.gle/Ye3Vjan-
2g8thxnDJA. Tendrán tiempo hasta 
el 1° de septiembre, inclusive. 

El evento tendrá lugar entre el 8 y 
11 de septiembre, en el Polideporti-
vo “Carlos Margalot”. Cabe destacar 
que esta edición contará con una 
jornada más, debido a la gran par-
ticipación de bailarines y bailarinas 
que se vio acrecentada en los últi-
mos años. 

De esta manera, el Municipio 
pone en valor el aporte que realizan 
bailarines, bailarinas, institutos y 
agrupaciones de danza, a la cultura 
local, propiciando este espacio de 
encuentro y disfrute para la comuni-

RÍO GRANDE

El Municipio de Río Grande con-
tinúa apostando a la mejora de las 
condiciones productivas de los pes-
cadores y pescadoras de la ciudad, 
con el fin de consolidar al sector y 
avanzar hacia una Río Grande pro-
ductiva, sustentable y con Sobera-
nía Alimentaria. 

En ese marco, recientemente se 
realizó la segunda entrega de insu-
mos, equipamiento, subsidios pro-
ductivos y herramientas para forta-
lecer el sector de la Pesca Artesanal 
de la ciudad. 

Al respecto, Francisco Miranda, 
pescador de extensa trayectoria, ex-
presó estar muy agradecido por la 
entrega y por el acompañamiento 

ENTREGARON INSUMOS Y SUBSIDIOS 
A PESCADORES ARTESANALES

municipal hacia todos los pescado-
res. Detalló que hace más de 20 años 
que trabaja de la pesca, y que  “a par-
tir de los insumos, equipamiento y 
herramientas recibidas, en septiem-
bre u octubre podremos retomar con 
más fuerza la pesca artesanal”.  

Sobre uno de los objetivos que 
tiene el Estado Municipal, que es el 
de alcanzar la soberanía alimenta-
ria y fortalecer a los productores de 
la ciudad, Miranda sostuvo que “nos 
parece muy importante y necesario, 
porque nosotros nos dedicamos a 
vender productos frescos, sanos, fi-
letados o enteros, a precios accesi-
bles para los vecinos y vecinas”.   

Por su parte, Gloria Olejnik, pes-

La entrega de insumos, herramientas y subsidios que se desarrolló a través del programa de “Fortalecimiento de la Pesca 
Artesanal en Río Grande”. 

cadora riograndense, indicó que “a 
nosotros nos ayuda muchísimo esta 
entrega, nos parece importante este 
fortalecimiento a las y los pescado-
res porque es nuestra fuente de tra-
bajo”. 

Finalmente, opinó que las polí-

ticas públicas municipales respecto 
del fortalecimiento a productores 
locales en general “son fundamen-
tales, a nuestro sector nos ha ayuda-
do siempre. Estamos muy contentos 
por el acompañamiento permanen-
te que nos brindan”.

RÍO GRANDE
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“Es un evento que va creciendo 
año a año, nos gusta recordar que 
es una iniciativa de un artista con 
la excusa de promover la visita a 
tolhuin, de vecinos de la provincia 
y de todo territorio nacional”, ex-
presó. 

Harrington destacó el aporte 
de CAVAC al evento: “Esta asocia-
ción muestra el arte y permite dar 
esparcimiento a la cultura, para 
que cada día más personas nos 
visiten. Utilizando nuestros re-
cursos, vinculamos el arte con lo 
natural, permitiendo además un 
desarrollo económico a través del 
Festival.” 

Además, el mandatario re-
flexionó que “hay que seguir tra-
bajando para Tolhuin, con la pre-
misa de conocer y valorar nuestro 
lugar y, sobre todas las cosas, a 
nosotros mismos. Tenemos mu-
cho potencial para brindar como 
localidad, así que la sinergia que 
surge de este evento hay que ce-
lebrarla”. 

“LA SINERGIA qUE SURGE DE ESTE EVENTO HAY 
qUE CELEBRARLA” 
Lo dijo el Intendente Daniel Harrington en presencia de autoridades provinciales y municipales, trabajadores de diferentes 
áreas y escultores en el marco del acto apertura de una nueva edición del Encuentro de Esculturas de Hielo en Tolhuin.

Por su parte Angelo Fagnani, 
Secretario de Turismo y Produc-
ción del Municipio, remarcó que 
el Festival de Esculturas en Hielo 
es un “evento que forma parte de 
la identidad de todos los tolhui-
nenses, permite distender la tem-
porada invernal en nuestra zona, 
y es uno de los puntos claves para 
generar una redistribución de in-
gresos que beneficie tanto a los 
comerciantes, como al sector gas-
tronómico y artistas.” 

Marcelo Albrecht, referente de 
CAVAC (Cultura de las Artes Vi-
suales Asociación Civil) agradeció 
a la gestión y el trabajo de las dis-
tintas áreas del Municipio y sostu-
vo que, “el entusiasmo de seguir 
participando de un producto en-
teramente de Tolhuin, es muy au-
téntico, ponerle valor como viene 
haciendo el Municipio, el esfuerzo 
de todos para realizar este evento 
es destacable”.  

Durante el desarrollo de esta 
nueva edición, se podrán disfrutar 

TOLHUIN

espectáculos en vivo, la presenta-
ción de artistas locales y la Expo 
Festival donde habrá Cervecería 
Artesanal, barra con chopera, cho-
colates artesanales, dulces de la 
zona, alfajores artesanales, pica-

das de La Rivera, Stands del Eco-
tono y Microvegetales, entre otros.

El domingo a las 16:00 hs será 
la gran premiación, cerrando uno 
de los eventos más esperados en el 
“Corazón de la Isla”.

Este sábado tuvo lugar en uno 
de los salones del microestadio 
Cochocho Vargas, un encuentro 
de Ajedrez organizado por ‘Peón 
Vuelve’ con la participación de 
20 chicos y chicas y la visita de la 
concejala Laura Avila y del presi-
dente del Instituto Municipal de 
Deportes (IMD), Guillermo Nava-
rro.

El vicepresidente del IMD, Ra-
miro Bravo destacó que “desde el 
IMD hemos puesto a disposición 
el acompañamiento necesario 
para que se pueda realizar este 
evento con muy buena participa-
ción y que contó con la visita de 
la concejala Laura Avila y del pre-
sidente del Instituto, Guillermo 
Navarro”.

“El encuentro fue este sábado, 
entre las 10 y las 13 horas, en un 
espacio del Cochocho Vargas y 
ante el pedido de la agrupación 
de Ajedrez Peón Vuelve, que nos 
había solicitado el acompaña-
miento para realizar el evento”, 

ENCUENTRO DE AJEDREZ EN EL COCHOCHO VARGAS
dijo Bravo.

El vicepresidente del Instituto 
aseguró que “siempre colabora-
mos, fue un muy buen encuentro, 
con un perfil recreativo y como 
un espacio de intercambio depor-
tivo, también tan necesario desde 
lo motivacional para los y las de-
portistas”.

Por su parte, la Concejala Lau-
ra Avila comentó que “pasamos 
un hermoso momento junto a 
las y los participantes del Torneo 
Abierto de Ajedrez, compartiendo 
una mañana de sábado diferente, 
además, junto al presidente del 
Instituto Municipal de Deportes 
Ushuaia Guillermo Navarro, reco-
rrí las obras de refacción que rea-
lizaron en el microestadio Cocho-
cho Vargas, en el campus 7 cimas 
que quedó muy lindo para que 
todos y todas puedan aprovechar 
este gran espacio”.

En este sentido, Avila sostuvo 
que “el deporte y la cultura son 
fundamentales para el desarrollo 

de nuestra comunidad, felicito a 
todo el equipo del Instituto Muni-

cipal de Deportes por el gran tra-
bajo que vienen realizando”.

USHUAIA
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DPE 

La Dirección Provincial de Ener-
gía realizó los trabajos de mante-
nimiento en el Centro de Distri-
bución Torelli de Ushuaia, para 
mejorar su funcionamiento y pre-

TRABAJOS DE MANTENIMIENTO EN EL CENTRO 
DE DISTRIBUCIóN TORELLI

venir la posibilidad de nuevos cor-
tes provocados por la alta demanda 
en la temporada invernal. 

Durante la mañana, se efectúo 
un corte de luz programado en 

Se trató de una modificación sobre una celda de medición, que acompaña a las refacciones realizadas la semana anterior y 
que permitirán sostener la alta demanda de energía durante el período invernal.

distintas zonas de la ciudad. Di-
cha baja del suministro se demoró, 
en el comienzo, por una medida 
preventiva vinculada al funciona-
miento de la turbina Rolls-Royce. 
Posteriormente, se procedió con 
los trabajos, pudiendo concluir los 
dentro del tiempo establecido. 

Puntualmente, se llevó a cabo 
una modificación sobre una de las 
celdas de medición en el centro de 
distribución Torelli. Esto permitirá 
que, la carga que la ciudad viene 
teniendo en estos días, pueda ser 
sostenida previniendo cortes de 
energía. 

El mantenimiento se enmarca 
en los trabajos iniciados la semana 
anterior, donde se hizo un cambio 
estratégico de líneas, para modifi-
car las cargas de una línea hacia la 
otra, pudiendo sobrepasar la con-
tingencia provocada por el incre-
mento del consumo. 

Al respecto, la Ministra de Obras 
y Servicios Públicos, Gabriela Cas-
tillo aseguró que “estuvimos traba-
jando en una acción correctiva que 
nos permite transitar este período, 
donde todavía se requieren muchas 
inversiones en materia de energía 
para Ushuaia”. 

“Hoy, avanzamos en la distri-
bución de cargas, ponderando las 
zonas donde hay mayor consumo, 
para de esta manera, estructurar el 
sistema de protección de un modo 
lógico y seguro, permitiéndonos 
garantizar la distribución en los dis-

tintos barrios de la ciudad” precisó. 
Asimismo, la funcionaria explicó 

que “vendrán en adelante nuevas 
obras más grandes, nuevas organi-
zaciones en los centros de distribu-
ción; unas serán correctivas y otras 
tendrán que ver con la ampliación 
del parque de generación eléctrica; 
con estos avances nos acercaría-
mos a la solución definitiva de los 
problemas energéticos en las dis-
tintas ciudades de la provincia”. 

Por su parte, el Presidente de la 
Dirección Provincial de Energía, 
Pedro Villarreal especificó que “el 
trabajo realizado viene a sostener el 
cambio de líneas que se llevó a cabo 
la semana pasada y que, debido a la 
temporada invernal, se produce por 
un alto consumo inesperado que 
debe sostenerse mediante trabajos 
y reconfiguraciones en los centros 
de distribución”.

“La ciudad tiene muchos esta-
blecimientos que dependen de la 
energía eléctrica para ser usada en 
aparatos de calefacción, esto ele-
va la carga de una de las líneas de 
distribución y en eso se trabajó el 
viernes pasado, para reconfigurar 
las líneas” puntualizó.

Finalmente, Villarreal sostuvo 
que “hoy se culminó un trabajo en 
el transformador, lo que nos permi-
te elevar la protección del Centro 
de Distribución Torelli, previniendo 
nuevos cortes producto del incre-
mento en la carga”.

El sábado por la noche partici-
pamos de una velada boxística en 
la escuela de boxeo “Sur Boxeo” 
de Alejandro Medina, donde tam-
bién participaron “Guantes del 
Fin del Mundo” de nuestra ciudad 
y varias escuelas de boxeo de Río 
Grande. 

Se realizaron varias peleas y 
exhibiciones en las que, en su 
mayoría, adolescentes, varones y 
mujeres fueron los protagonistas. 

El presidente del Instituto 
Municipal de Deportes (IMD), 
Guillermo Navarro destacó que 
“aprovechamos la oportunidad 
para hablar sobre la Comisión 
Municipal de Boxeo, ya que en 
los próximos días se presenta la 
nueva comisión, y el objetivo es 
poner en regla todos los papeles 
de las diferentes escuelas que la 
componen”. 

“Fue una noche de mucho de-
porte, donde se pudo visibilizar 
aún más esta disciplina que tan-
tos seguidores ostenta. Queda-
mos en seguir trabajando para 
que este deporte continúe cre-
ciendo y, además, vuelva a sus 
épocas de auge en nuestra ciudad 
y la provincia’, aseveró Navarro.

Asimismo, destacó que se tra-
ta de “un pedido que nos hace el 
intendente, Walter Vuoto de tra-
bajar y reforzar esas disciplinas 
deportivas que tienen un gran 
contenido social,  donde su es-
pectro de trabajo es mayormente 

LA MUNICIPALIDAD ACOMPAÑó 
LA JORNADA BOXÍSTICA

USHUAIA

el plano barrial”. 
“Hacer hincapié en todas 

aquellas  actividades que dan 
contención a mujeres y hombres, 
todos los días”, finalizó el presi-
dente del Instituto.
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EL PROGRAMA “RCP EN LAS 
ESCUELAS” LLEGó A MÁS DE 
4 MIL PERSONAS 

OSEF SUMA MÁS DE 30 
FARMACIAS EN BUENOS 
AIRES Y GRAN BUENOS AIRES

El Ministerio de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología de 
la provincia de Tierra del Fuego, 
AeIAS, a través de la Coordina-
ción Provincial de Educación 
Física, lleva adelante diversos 
Programas destinados a la co-
munidad en general y a las ins-
tituciones educativas de todos 
los niveles y modalidades de la 
provincia, entre ellos el Progra-
ma “RCP en las escuelas” el cual, 
durante el primer cuatrimestre 
de este 2022, ya lleva capacitan-
do y brindando esta herramien-
ta tan fundamental al momento 
de salvar una vida a más de 4 
mil personas, entre docentes, 
no docentes y estudiantes de la 
provincia.

Como cierre de esta prime-
ra parte del año, se realizó una 
charla abierta a la comunidad 
denominada “RCP a la comu-
nidad”, en el Polo Creativo de 
la ciudad de Ushuaia de la cual 

En el marco del Plan de Acción 
para el Fortalecimiento de la Obra 
Social del Estado Fueguino, la 
entidad rubricó convenio con 34 
nuevas farmacias para ampliar su 
cobertura para afiliados en tránsi-
to en la Ciudad de Buenos Aires y 
Gran Buenos Aires.

“Hemos podido cumplir con el 
objetivo propuesto que nuestros 
afiliados en tránsito tengan ma-
yores facilidades a la hora de ac-
ceder a los medicamentos, siendo 
muy significativo el aumento de 
las farmacias adheridas a partir 
de hoy y teniendo en cuenta que, 
hasta la actualidad, solo había dos 
farmacias habilitadas”, se recordó 
desde la OSEF. 

De esta manera, se avanza con 
el convenio rubricado días atrás 
con la Federación Argentina de 
Cámaras de Farmacia para que 
afiliados y afiliadas puedan ad-
quirir sus medicamentos en far-
macias de todo el país, para todos 
los medicamentos que están den-
tro del vademécum para las co-
berturas de 100, 70 y 30%.

participaron más de cien perso-
nas entre los tres turnos (maña-
na, tarde y vespertino).

El objetivo principal de la 
charla fue brindar herramientas 
sobre cómo actuar ante situa-
ciones que esté en riesgo la vida, 
como por ejemplo, un paro car-
díaco, un atragantamiento, entre 
otros.

En el marco de la Ley Nacional 
N°26835 de Promoción y Capacita-
ción en las Técnicas de Reanimación 
Cardiopulmonar Básicas, la cartera 
educativa promueve estas acciones 
para la toma de conciencia sobre la 
relevancia social de difundir y apren-
der las técnicas de reanimación car-
diopulmonar (RCP) con carácter 
voluntario, altruista, desinteresado 
y solidario, teniendo en cuenta que 
todas y todos pueden aprender qué 
hacer en caso de una muerte súbita 
y no es necesario ser médico, mé-
dica o tener una ocupación rela-
cionada con la salud.

Cabe recordar que entre las 
principales medidas del Plan de 
Acción anunciado oportunamen-
te por el Gobernador Gustavo Me-
lella, se instrumentó el pago total 
de la deuda histórica con el orga-
nismo que ronda los 450 millones 
de pesos, lo cual fue destinado a 
saldar deudas con prestadores.

Además se consiguió convenir 
con el Hospital Alemán la am-
pliación de la cobertura en pres-
taciones de alta complejidad que 
brinda el nosocomio, como in-
ternación, oncología, trasplantes 
y radioterapia, y que se suman a 
la cartilla de servicios con los que 
ya cuentan los afiliados en dicho 
nosocomio.

De forma conjunta entre la 
Coordinación Administrativa, 
Médica y Jurídica, se gestiona 
por primera vez en la historia de 
la Institución, el llamado a Lici-
tación Pública para la cobertura 
de al menos 500 productos, las 
que estarán destinados a proce-
dimientos quirúrgicos de distinta 
complejidad.

Al respecto, la titular de Obras 
y Servicios Públicos manifestó 
que “este es un gran paso para no-
sotros, porque tiene que ver con 
volver a poner en valor un espacio 
que fue incendiado el año pasado 
y que trajo muchas complicacio-
nes, las cuales pudimos resolver 
con mucho trabajo y apoyo en 
medio de una pandemia donde el 
Hospital tenía un rol fundamen-
tal”. 

En el lugar se hará toda la ins-
talación sanitaria; eléctrica; así 
como el sistema de detección de 
incendios; la instalación de gases 
especiales; revestimientos; colo-
cación de carpinterías e instala-
ción termomecánica.

Los trabajos tienen un monto 

EL HOSPITAL TENDRÁ NUEVA ÁREA DE NEONATOLOGÍA 

de inversión superior a los $102 
millones de pesos y un plazo de 
ejecución de 4 meses.

Cabe destacar que tal como 
también se realiza en las Tiras 4 y 
6, el espacio se refuncionalizó con 
nuevos servicios, en el marco del 
plan de fortalecimiento de la in-
fraestructura hospitalaria encara-
da por el Gobierno Provincial. 

Paralelamente se pusieron en 
marcha el Centro de Rehabilita-
ción Neurológica para niños y 
adultos en Tolhuin y el Centro de 
Desarrollo Infanto-Juvenil en la 
Margen Sur. Asimismo se continúa 
avanzo con el Centro de Rehabili-
tación de Ushuaia; la ampliación 
de la guardia del Hospital Regional 
Río Grande y el Hospital Modular 

La ministra de Obras y Servicios Públicos, Gabriela Castillo, rubricó el contrato de la obra de Neonatología del Hospital Regional 
Ushuaia, la cual contará con terapia para las y los recién nacidos.

en Tolhuin.
“Este Gobierno tomó la deci-

sión política de continuar e iniciar 
obras pensando en mejorar la cali-
dad sanitaria y de vida de las veci-
nas y los vecinos” resaltó Castillo 

y aseguró que “las y los servidores 
públicos y personal de salud, atra-
vesaron momentos complejos y 
mejorar las instalaciones también 
es un reconocimiento hacia ellos y 
ellas”.

USHUAIA

PROVINCIALES PROVINCIALES
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LOS CLUBES DEPORTIVOS SE CAPACITARÁN CONTRA 
EL TRABAJO INFANTIL 
En el marco del inminente lanzamiento del Programa de Fortalecimiento Federal para la Erradicación del Trabajo Infantil, 
el Ministerio de Trabajo y Empleo de la Provincia mantuvo una reunión con distintos clubes deportivos de Río Grande y  
Ushuaia, para hacerlos parte de la formación con el objetivo de prevenir y concientizar en materia de la Erradicación del 
Trabajo Infantil y la Protección del Trabajo Adolescente.

Esta capacitación es promovida 
por el Ministerio de Trabajo, Em-
pleo y Seguridad Social de la Na-
ción y apunta a las personas com-
prometidas con esta problemática 
en todo el país, brindando ade-
más, un incentivo económico du-
rante el proceso formativo y está 
dirigida a toda persona mayor de 
18 años con voluntad de capaci-
tarse para la prevención y promo-
ción de la erradicación del trabajo 
infantil y la protección del trabajo 
adolescente.

Los postulantes fueron pro-
puestos por la Comisión Provincial 
para la Prevención y Erradicación 
del Trabajo Infantil (COPRETI), 
en articulación con otros actores 
locales, y el Ministerio de Trabajo 
realizó la selección final para esta 
espacio formativo que tendrá una 
duración de 7 meses.

Estuvieron presentes en el 
encuentro el ministro de Traba-
jo y Empleo Marcelo Romero, la 
subsecretaria de Relaciones Ins-
titucionales y representante de 
la COPRETI María Bockelmann 
Hueicha, el subsecretario de De-
sarrollo Deportivo Zona Sur Ma-
riano Vallaro y el director provin-
cial de Deportes Matías Runin, 
junto a referentes de los clubes: 
Club Social y Deportivo PINGÜI-
NO, Club Atlético Real Madrid RG, 
Yoppen Hockey Club, Agrupación 
de Futbol Juventus RG, Río Gran-
de Rugby Hockey Club, Asociación 
Atletica Escuela Argentina, Pante-
ras Hockey RG, Uacken club, Club 
Sportivo, Club los Cuervos del Fin 
del Mundo, Barrio Perón Mercantil 
Futbol 11, Asociación Civil de De-
portes Las Orcas, Cerro Dos Ban-
deras, Hockey Social Liga 102 TDF 
y Club Las Aguilas. 

PROVINCIALES

En esta línea, la funcionaria de 
la cartera laboral María Bockel-
mann Hueicha destacó que “nos 
reunimos con los clubes depor-
tivos que recepcionaron nuestra 
propuesta en Río Grande, y esta 
semana hicimos lo propio con 
los clubes deportivos de Ushuaia, 
para detallarles de que se trata la 
formación”.

“Cada provincia podía propo-
ner postulantes, y desde nuestro 
lugar generamos la posibilidad de 
trabajar con los clubes deportivos 
de la provincia, considerando la 
función social que cumplen con 
niñas, niños y adolescentes” des-
tacó Bockelmann Hueicha y agre-
gó que “la propuesta fue muy bien 
recibida por las entidades deporti-
vas, sumándose a la capacitación 
con sus comisiones directivas, 
cuerpo técnico y monitores, espe-
ramos que todos puedan llegar a 
completar esta etapa de capacita-
ción”.

Por su parte el subsecretario 
de Desarrollo Deportivo Zona Sur, 
Mariano Vallaro, señaló que “cele-
bramos este trabajo articulado en-
tres las instituciones y destacamos 
esta puesta en marcha de esta for-
mación, que sumará nuevas herra-
mientas a los clubes deportivos de 
la provincia, quienes son los que 
están en contacto permanente con 
los niños, niñas y adolescentes. Es 
fundamental que desde los ámbi-
tos deportivos se pueda concienti-
zar y abordar la problemática del 
trabajo infantil”.

LOS POSTULANTES 
FUERON PROPUESTOS 

OR LA COMISIóN 
PROVINCIAL PARA 
LA PREVENCIóN Y 

ERRADICACIóN DEL 
TRABAJO INFANTIL 

(COPRETI), En 
ARTICULACIóN CON OTROS 

ACTORES LOCALES, Y EL 
MINISTERIO DE TRABAJO 
REALIZó LA SELECCIóN 

FINAL PARA ESTA ESPACIO 
FORMATIVO qUE TENDRÁ 

UNA DURACIóN DE
7 MESES.
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COMENZARON A ANALIZAR 
LA EXTENSIóN DE LA RED 
DE GAS Y CONECTAR A 
NUEVOS USUARIOS

PROGRAMA DE 
TERMINALIDAD EDUCATIVA 
PARA TRABAJADORES DE 
NEWSAN

El secretario de Energía de la 
provincia, Moisés Solorza se reu-
nió con Federico Bernal, interven-
tor del Ente Nacional Regulador 
del Gas para analizar el estado de 
la situación del gas por red y co-
menzar a estudiar la extensión del 
servicio público y profundizar ac-
ciones para el desarrollo. 

En principio se trabajaría so-
bre el acceso de Clubes de Barrio, 
Centros de Jubilados, Empresas 
Recuperadas, Cooperativas de 
Trabajo, Entidades Religiosas y 
Centros de Discapacidad. 

En este sentido, Solorza señaló 
que “gracias al trabajo conduci-
do por nuestro Gobernador y el 
ENARGAS, lo hecho con este Or-
ganismo es neurálgico para nues-
tra provincia. Con las obras que 
estamos planificando y llevando a 
cabo, tendremos miles de nuevos 
usuarios y usuarias”.

Sostuvo que “con la obra sola 
no alcanza, pues se necesitan 
poner a disposición de los miles 
de hogares fueguinos los recur-
sos que posibilitan el ingreso del 

El Ministerio de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología de 
la provincia de Tierra del Fue-
go, AeIAS, a través de la firma 
de un acta acuerdo con la em-
presa Newsan, implementó el 
“Programa de Terminalidad de 
Educación Profesional Secun-
daria (T.E.P.S)” con la oferta del 
Bachillerato Profesional Especia-
lizado en Electrónica, destinado 
a empleadas y empleados de esa 
empresa. El programa permite 
obtener la titulación del Nivel Se-
cundario y una certificación de  
formación profesional en simul-
táneo

De la firma del acta acuerdo, 
participaron la ministra de Edu-
cación, Cultura, Ciencia y Tecno-
logía,  Analía Cubino, el  gerente 
de Planta, Pierre Marcel Irriba-
rren y el gerente de Recursos Hu-
manos de la firma Newsan, Cris-
tian Héctor Malvido.

servicio público a los hogares. Es 
decir, y en pocas palabras, la co-
nexión”. 

Por su parte, Bernal indicó que 
“la gasificación del país, expan-
diendo el servicio público de gas 
por redes, en el caso de Tierra del 
Fuego, adquiere una importan-
cia como en ninguna otra. El gas 
deviene en una inestimable he-
rramienta geopolítica, de segu-
ridad nacional y de defensa de la 
soberanía a través del acceso a un 
combustible y a un servicio públi-
co que consolida la radicación de 
empresas y el poblamiento”.

“con Moisés coincidimos ple-
namente en este diferencial y va-
lor agregado. Por eso, el impulso 
que, gracias al estratégico respal-
do que recibimos desde el Minis-
terio del Interior venimos dando a 
los temas vinculados al gas natu-
ral”, subrayó.

Es de destacar que en el en-
cuentro se abordó la idea de abrir 
una Subdelegación en la ciudad de 
Ushuaia, con el propósito de acer-
car el organismo a la ciudadanía.

El desarrollo del dicho pro-
grama se encuentra bajo la órbi-
ta de la Dirección de Educación 
Técnico Profesional de la cartera 
educativa provincial y el título 
será otorgado por el Centro de 
Formación Profesional TDF en 
el marco definido mediante  Re-
solución del Consejo Federal de 
Educación N° 428/22.

La puesta en marcha de la 
propuesta dio inicio este viernes 
15 de julio con una charla intro-
ductoria y la entrega del cuader-
nillo de nivelación. Cabe señalar 
que la cursada será bimodal, con 
encuentros presenciales y virtua-
les, sincrónicos y asincrónicos, a 
través de la plataforma educativa 
“Aprendo en Casa” del Ministerio 
de Educación, Cultura, Ciencia y 
Tecnología y los encuentros pre-
senciales se desarrollarán en la 
planta de Newsan a partir del 4 
de agosto.

El acto se llevó a cabo en el 
Centro Cultural Yaganes en el 
marco del Día Mundial de las 
Habilidades de las Juventudes. 
Participaron las y los estudian-
tes que forman parte de la Sede 
de Centros de Estudiantes “María 
Claudia Falcone”, como así tam-
bién autoridades del Ministerio 
de Educación, Cultura, Ciencia 
y Tecnología, la Subsecretaría de 
Juventudes y demás autoridades 
provinciales

La nueva Comisión Directiva 
2022/2023 fue seleccionada el pa-
sado mes de junio. Este organis-
mo estudiantil se compone de los 
siguientes cargos:

Como Secretaria General asu-
mió la joven Candela Santos; 

NUEVAS AUTORIDADES EN LA SEDE DE CENTROS 
DE ESTUDIANTES SECUNDARIOS 

como Subsecretaria General: Me-
lina Meglioli. El cargo de Secreta-
ria Administrativa es para Valen-
tina Aguilar, el de Secretaria de 
Derecho Estudiantil es para Ada 
Vega y como Subsecretario de De-
recho Estudiantil asumió el joven 
Mateo Wilson. Como Directora de 
Prensa y RR. EE asumió la joven 
Eva Hernandez, y como Vicedi-
rector del mismo puesto el joven 
Agustín Sacayan. La nueva Teso-
rera será Camila Godoy.

Desde la Subsecretaría de Ju-
ventudes celebramos el trabajo 
realizado por cada joven, quienes 
están comprometidos con la rea-
lidad estudiantil, promoviendo 
espacios para el debate y el traba-
jo en conjunto.

Contando con el acompañamiento de la Subsecretaría de Juventudes, este organismo que nuclea a los Centros de Estudiantes 
de Río Grande y Tolhuin llevó a cabo este acto para nombrar a la nueva Comisión Directiva Electa 2022/2023.

RÍO GRANDE

EDUCACIÓN ENARGAS
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Luego de la reunión, la titular 
de la Comisión, legisladora Mónica 
Acosta, hizo un resumen de lo abor-
dado, para lo cual señaló que “con-
tamos en esta oportunidad con la 
presencia de la directora General 
de Tierras Fiscales, Daniela Salinas 
y parte de su equipo técnico, perso-
nal de planta permanente, quienes 
trabajaron los expedientes de los 
cuatro particulares con una pre-
existencia en el territorio, algunos 
con más años que otros, y con dis-
tintas problemáticas”, explicó.

En ese sentido aseguró que “el 
derecho a poder acceder a la Ley, 
viene a regularizar no solamente el 
tema de las ocupaciones, sino po-
der establecer el área protegida, y 
las actividades productivamente 
hablando. No podemos quedarnos 
solamente con lo que declara a ve-
ces el dueño de una empresa, sino 
también a la posibilidad de cruzar 
datos con la Subsecretaría de Ga-
nadería, cómo serían los planes de 
manejo, una vez sancionada la Ley, 
cuáles serían los procedimientos 
para que no surja ningún tipo de 
antagonismo relacionado a la acti-
vidad”, dijo la parlamentaria.

“Por otro lado, necesitamos co-
nocer las pretensiones de estos 
ocupantes en virtud de lo que ellos 
entienden que es su territorio, el 
que han habitado muchísimos años 
familiarmente y saber hasta dónde 
jurídicamente corresponde o no, 
pero es una negociación en paralelo 
con la Legislatura, que tiene que es-
tablecerse entre el Poder Ejecutivo y 
estos particulares”, continuó Mónica 
Acosta.

Respecto a la postura de la Cáma-
ra, remarcó que “nosotros tenemos 
que sancionar la mejor Ley, que res-
guarde el interés de los ocupantes, de 
sus actividades, pero esencialmente 
el interés de la comunidad de las tres 

CONTINÚA EL ANÁLISIS DEL PROYECTO DE 
PENÍNSULA MITRE
La legisladora Mónica Acosta aseguró que “el derecho a poder acceder a la Ley, viene a regularizar no solamente el tema de 
las ocupaciones, sino poder establecer el área protegida”. La creación del Área Natural Protegida Península Mitre continúa en 
debate y análisis en el Parlamento fueguino.

TRABAJO
LEGISLATURA

ciudades, que van a ser en este caso 
los verdaderos benefactores de la 
sanción de una Ley, que busca entre 
otras cosas proteger prácticamente 
el 95% de los turbales que existen en 
toda la Argentina”.

En la misma línea ponderó la 
ubicación del área, la que calificó 
como una zona geopolítica estra-
tégica para el mundo, “la presencia 
del Estado es fundamental”, sostu-
vo.

Confirmó que solicitaron for-
malmente a Tierras Fiscales, “nos 
gire los expedientes tramitados por 
parte de los particulares, para cono-
cer las posesiones legales que ellos 
tienen y cuántas son las que pre-
tenden adquirir; también cursamos 
nota sobre los permisos de pesca en 
la zona, como así también de gana-
dería que estén vigentes”.

Por último, la Parlamentaria ade-
lantó que “nosotros entendemos 
que en cuanto a la participación de 
actores involucrados, hemos con-
cluido con el circuito; a partir de acá, 
lo que queda es el trabajo exhausti-
vo por parte de los Legisladores, los 
equipos técnicos y la información 
que tendrá que remitir el Poder Eje-
cutivo para poder de alguna manera 
llegar a la redacción de un texto de-
finitivo, que sea el más beneficioso 
para todos los habitantes de nuestra 
Provincia”, concluyó la legisladora 
Mónica Acosta.

Del encuentro participaron las 
legisladoras María Victoria Vuoto y 
María Laura Colazo (PV); Myriam 
Martínez y Andrea Freites (FdT – PJ); 
Liliana Martínez Allende (UCR) y los 
legisladores Ricardo Furlan (JP); Fe-
derico Greve, Daniel Rivarola y Em-
manuel Trentino (FORJA). En repre-
sentación del Ejecutivo provincial, 
la secretaria de Ambiente Biol. Eu-
genia Álvarez; la directora General 
de Tierras Fiscales, Daniela Salinas 

y sus equipos técnicos. Por parte de 
los ocupantes de la zona, represen-

tantes de las familias Ivandic, Bilbao, 
Preto y Vargas.
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INFORMAN LA FECHA DE 
PAGO PARA LOS CENSISTAS

“ESTE CONFLICTO TIENE 
qUE VER CON CUESTIONES 
EDILICIAS Y NO DE POLÍTICAS 
PÚBLICAS”

A dos meses de la realización 
y luego de múltiples quejas, el 
Gobierno nacional prometió que 
entre el martes 19 y miércoles 20 
de julio se completará el pago a 
los 750 mil censistas que partici-
paron del operativo.

“El pago se acreditará entre el 
martes 19 y el miércoles 20 de ju-
lio”, estipularon en la cuenta ofi-
cial del INDEC.

Por la demora, la remune-
ración censal perdió más de 10 
puntos de poder adquisitivo 
dado la inflación acumulada des-
de el día que se realizó el censo. 
Hasta ahora, se habían transfe-
rido las sumas no remunerativas 
de la estructura censal de Cata-
marca, Chaco, Salta, San Luis y 

Los sostuvo el ministro de 
Desarrollo Humano, Marce-
lo Maciel, frente a la situación 
planteada en la Subsecretaría de 
Políticas de Género 

Al respecto el titular de la car-
tera recordó que “continúan los 
trabajos de reacondicionamiento 
en el edificio de Elcano 93, a car-
go de Obras Públicas, y estamos 
estimando su finalización para 
finales de la semana y desde ese 
momento se dispondrá de esos 
espacios”.

Mientras tanto, el funcionario 
garantizó que las profesionales 
estarán cumpliendo funciones 
en el mismo sitio que estuvieron 
ocupando provisoriamente hasta 
el momento.

Para Maciel, en respuesta a las 
declaraciones que las integrantes 
del equipo del área en cuestión, 
“desde el Gobierno de la provin-
cia se ha demostrado compromi-
so con la temática, este conflicto 
tiene que ver con cuestiones edi-
licias y no de políticas públicas”, 
entendió.

Durante la jornada del viernes 
último, las trabajadoras del área 

Tucumán, el pasado 16 de junio.
El INDEC había manifestado 

que la demora obedecía a que 
muchos de los censistas no te-
nían cuentas bancarias habili-
tadas, sin embargo, con la con-
firmación de la acreditación del 
dinero quedó en claro que era 
un problema de falta de fondos.

“Son 750.000 personas a las 
que hay que pagarles y previo el 
pago se debía certificar el cum-
plimiento de las tareas para ase-
gurar el pago a las personas que 
correspondan. Ya hay censistas 
que han recibido el pago, pero 
no deja de ser una cantidad 
enorme que se tiene que habi-
litar”, justificaron una semana 
atrás.

fueron citadas al mismo espacio 
en el que vienen desarrollando 
su tarea desde hace un mes para 
sostener una reunión con el Mi-
nistro Maciel y la Secretaria de 
Niñez, Adolescencia y Familia, a 
fin de poner en su conocimiento 
las distintas posibilidades que se 
proponen para una solución. 

“La disponibilidad para dia-
logar siempre estuvo presente 
y continúa estándolo. Nuestro 
compromiso es encontrar una 
solución en conjunto a la reali-
dad que, planteando las profe-
sionales, porque en esta situa-
ción debemos darle prioridad a 
la situación de vulnerabilidad de 
las víctimas de violencia de géne-
ro”, subrayó Maciel.

“Es cierto también que los es-
pacios que dependen de Desa-
rrollo Humano son escasos y es 
complejo, pero  se trabaja en una 
situación integral a mediano y 
largo plazo, y de forma definitiva. 
Mientras tanto el equipo de tra-
bajo continuará trabajando de la 
misma forma y compromiso con 
que lo han venido desarrollan-
do”, afirmó el Ministro.

Desde la cartera indicaron que 
la participación será para la reali-
zación de algunas escenas en Río 
Grande para un proyecto audiovi-
sual sobre Malvinas. La participa-
ción será remunerada.

Los interesados deben enviar 
un mail a contenidostdfilm@

CULTURA ABRIó LA 
CONVOCATORIA A JóVENES 
PARA UN CASTING 

gmail.com adjuntando fotogra-
fías de cuerpo entero y frente y 
perfil del rostro, con la siguiente 
información: nombre completo, 
altura, talla de campera y swea-
ter, celular de contacto. Asimismo 
se pueden establecer consultas y 
dudas a través del mismo canal.

La Secretaría de Cultura, a través de la Dirección de Desarrollo 
Audiovisual, invita a jóvenes varones de entre 19 y 25 años con 
o sin experiencia a participar de la convocatoria a un casting 
para la realización de un proyecto audiovisual en la ciudad de 
Río Grande.

RÍO GRANDE

NACIONALESDESARROLLO HUMANO

LOS CONVENCIONALES 
TRATARÁN 5 PROYECTOS DE 
REGLAMENTO INTERNO

El viernes, en el recinto de sesio-
nes de la Legislatura provincial, sito 
en Yaganes y Av. Héroes de Malvi-
nas, se reunieron los convenciona-
les constituyentes, con el objetivo 
de definir el Reglamento a utilizar 
dentro de la Convención.

Dicha definición instrumentará 
las normas de funcionamiento del 
debate que aborda el análisis de los 
artículos que necesitan revisión de 
la actual carta magna de la ciudad.

La convencional y vicegoberna-
dora Mónica Urquiza, electa como 
máxima autoridad de la Conven-
ción Constituyente, pondrá a con-
sideración de los integrantes del 
Cuerpo los proyectos de reglamen-
to que fueron presentados hasta las 
14 horas de este jueves, en la mesa 
de entradas del Concejo Deliberan-
te.

“Hay coincidencia en muchos 

USHUAIA

puntos. Alrededor de 10 artículos 
de cada proyecto van a ser de deba-
te. Hay diferencias entre 5 y 10 ar-
tículos, el resto son coincidentes”, 
dijo el convencional Juan Carlos 
Pino, por FM Masters.

Y agregó que “hay un proyecto 
en conjunto que presentó el bloque 
de Cambiemos con el convencio-
nal Branca y el convencional Coto, 
después los bloques individuales 
han presentado también. Pero hay 
coincidencia en el 90 %. Tratare-
mos de lograr los consensos en 
esos artículos para aprobarlo rápi-
damente, porque después tenemos 
que esperar la incorporación de los 
artículos a la Carta Orgánica”.

El debate tendrá lugar el próxi-
mo martes a las 9 de la mañana en 
la Sala de Comisiones del Concejo 
Deliberante, de Gob. Paz y Piedra-
buena.
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“EL TRABAJO DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD ES 
ENVIDIA DE MUCHOS LUGARES DEL PAÍS”

Dicho Consejo estará confor-
mado por representantes de los 
cuadros de Oficiales y Suboficiales, 
de las tres ciudades de la Provincia 
para la Policía, mientras que, para 
el personal Penitenciario, estará re-
presentado por agentes de Ushuaia 
y de Rio Grande. A ellos, se les su-
mará la presencia de un designado 
por la Jefatura de la Policía de la Pro-
vincia.

Asimismo, participarán tres re-
presentantes del Ministerio de Go-
bierno, Justicia y Derechos Huma-
nos y dos del Ministerio de Finanzas 
Públicas.

La ministra de Gobierno, Justi-
cia y Derechos Humanos, Adriana 
Chapperón en declaración a FM 
MASTER´S indicó “el Consejo del 
Salario comienza con una tarea de 
democratización porque ellos van 
a poder discutir, participar en cada 
uno de los lugares y serán informa-
dos de las negociaciones salariales. 
Lo importante es que tienen un sa-
lario compuesto de determinada 
manera en que es difícil discutir con 
el resto”.

“Defendemos el trabajo de las 
fuerzas de seguridad porque es im-
pecable y es envidia de muchos lu-
gares del país y del mundo además 
tienen un régimen especial, el per-
sonal policial trabaja 56 horas por 
semana, hace ocho horas de trabajo 
por 24 horas de descanso, que es de 
alguna manera ficticio, porque se 
hacen adicionales en ese descanso. 
Entonces hay situaciones del perso-

por la discusión de la ubicación de 
la nueva unidad carcelaria. “Lo que 
se ha escuchado me parece no se 
han acercado demasiado al gobier-
no para interiorizarse, si bien no se 
pudieron concretar las reuniones 
en legislatura por nuestra agenda, 
pero algunas de las cuestiones ya 
están trazadas. El lugar propuesto 
tiene un morro alrededor y lo que 
se vería sería el techo, no es un lugar 
visible”.

Para Chapperon lugar no está 
definido en el Gobierno por lo 
cual se está trabajando con el área 
de Ambiente por las condiciones 

PROVINCIALES

El Ministerio de Gobierno, Justicia y Derechos Humanos estableció la conformación del Consejo del Salario para el personal 
Policial y Penitenciario de Tierra del Fuego entendiendo que “el personal policial y penitenciario tiene el derecho de 
discutir libremente sus salarios y es por esto que decidimos conformar este nuevo consejo”.

medioambientales. Respecto a las 
medidas seguridad “tendrá mucho 
más de los lugares que tenemos 
hoy”.

Y aseveró que “se escucha hablar 
mucho de los derechos humanos, 
pero cuando debemos discutir el 
lugar se lo quiere poner en un lugar 
donde hay que verlo, pero con todas 
las medidas de seguridad, estas per-
sonas pagan una pena y nuestra ta-
rea es establecer la vuelta a la socie-
dad, que salgan mejores personas 
sin delinquir. Los detenidos son de 
nuestras ciudades, no son de otro 
plantea, debemos hacernos cargo”.

nal policial que hay que empezar a 
discutir. La Ley plantea la equipa-
ración con el salario de la policial 
federal, eso hace muchos años que 
está dispuesto, pero es difícil acor-
dar un salario que está atado a un 
presupuesto que no tiene nada que 
ver con el del presupuesto provin-
cial, así que tendiendo a esta situa-
ción debemos respetar la distribu-
ción del salario”.

Chapperon indicó que el órgano 
planteará exclusivamente salario y 
por los demás reclamos como edili-
cios y otros, se está trabajando con 
el área de bienestar de las fuerzas 
ya que “es cierto que hubo un área 
abocada a las cuestiones de salud, 
tomándolo desde la enfermedad, 
pero cuando se habla de salud hay 
que hacerlo de manera más amplia, 
hay que tratar el tema de la vivien-
da, el salario, cómo se alimentan, el 
tiempo para el ejercicio físico por-
que deben estar entrenadas. Hemos 
hecho entrevistas personales para 
que cada uno del personal pueda 
expresar como se sienten y que di-
ficultades tienen”.

Si bien reconoció que “hay esta-
blecimientos que dependen de las 
fuerzas de seguridad en estado la-
mentable, y durante años no se ha 
hecho nada más que los que ellos 
han podido hacer con sus aportes 
para mejorarlos, desde el Ministerio 
de Obras Publicas vamos a hacién-
donos cargo de mejorar lo existen-
te”.

Por otro lado, fue consultada 
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HORóSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Intente madurar y evite prestar 

atención a los juicios ajenos, 

decida por usted mismo. Si sigue 

retrasando demasiado sus planes, 

no podrá llevarlos a cabo.

Al fin encontrará el camino para 
cambiar su estilo de vida y sentirse 

maravillosamente en todo lo que 

emprenda. No tenga miedo y 

hágalo.

Siga manteniendo la confianza 
en usted mismo, esto le permitirá 

esquivar todas las dificultades 
sin demasiado esfuerzo. Continúe 

encarando las cosas de ese modo.

Póngase firme, ya que su 
inseguridad conspirará en contra 

de sus logros. Momento para 

planificar las metas y tratar 
de cumplirlas de una manera 

ordenada.

Probablemente, no esté pasando 

por un buen momento. Lo mejor 

será que tenga paciencia, así 

pronto logrará una satisfacción 

que lo compensará.

Vea que su falta de concentración 

y la dispersión de sus energías 

harán que no pueda concluir 

con todas las obligaciones. 

Concéntrese y ponga atención en 

lo que hace.

Prepárese, ya que su vida social 

tomará otro color con la presencia 

de nuevos compromisos. Su 

entusiasmo se potenciará al 

máximo, aprovéchelo.

Intente madurar y evite prestar 

atención a los juicios ajenos, 

decida por usted mismo. Si sigue 

retrasando demasiado sus planes, 

no podrá llevarlos a cabo.

Etapa para reordenar las fuerzas 

internas. Debe entender que no le 

es conveniente malgastar energías 

en asuntos que todavía no conoce 

del todo.

Sepa que no es momento para 

hacer cambios en su vida. Tenga 

una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 

grave equivocación.

Comprenda que si sostiene la 

seguridad en usted mismo, será 

la clave para solucionar todos 

los conflictos que se le puedan 
presentar en esta jornada.

Continuará la semana con todas 

las energías para hacer lo que 

desee. Pero antes que nada, decida 

qué es lo que quiere para su vida 

en estos momentos.

ALBERTO FERNÁNDEZ 
REINAUGURó TECNóPOLIS 
Y TUVO UN GUIÑO PARA 
CRISTINA KIRCHNER

VUELOS DEMORADOS EN 
EZEIZA POR PROBLEMAS EN 
EL RADAR

El presidente Alberto Fernán-
dez llamó a las familias a “conocer 
en Tecnópolis todo lo que el Esta-
do hace en materia de cultura, de 
educación, de ciencia, de tecnolo-
gía” ya que, afirmó, “el futuro del 
país está en el desarrollo del co-
nocimiento”, en la reapertura de la 
megamuestra con el lema “Argen-
tina soberana, creando futuros”.

“Es el parque de conocimien-
to más importante que tenemos”, 
dijo Fernández en la onceava edi-
ción de Tecnópolis, que contará 
con propuestas culturales y educa-
tivas para todas las edades, a cargo 
de más de 60 organismos e institu-
ciones.

En declaraciones a la prensa al 
arribar al acto, el Presidente decla-
ró: “Nosotros vamos a seguir traba-
jando mucho porque esa es nues-
tra misión. Nos han dejado un país 
quebrado. Con mucho esfuerzo, 
con una pandemia, con una gue-
rra, nos estamos recuperando. Te-
nemos problemas que solucionar, 
como la inflación, pero la Argenti-
na tiene futuro y por eso tenemos 
que construirlo entre todos”.

El Presidente también agra-
deció a la vicepresidenta Cristina 
Fernández de Kirchner por haber 
impulsado la creación de Tecnó-
polis en 2011, al señalar que ella 
“siempre cuenta que no la dejaron 

Como consecuencia del in-
conveniente en los radales se 
registran demoras en el aterriza-
je de vuelos en el Aeropuerto de 
Ezeiza y en Aeroparque.

Un problema en el radar de 
Ezeiza, que controla los movi-
mientos aéreos de Buenos Ai-
res, provocaba este domingo a 
la mañana demoras en el aterri-
zaje de los vuelos que operan en 
el Aeropuerto de Ezeiza y en el 
aeroparque metropolitano Jorge 
Newbery, ya que debido al incon-
veniente se debe establecer una 
distancia de 15 minutos entre un 
avión y otro, informaron fuentes 
aeroportuarias.

Los inconvenientes comenza-
ron alrededor de las 9.30 cuando 
el radar dejó de mandar informa-

hacer el evento en la (avenida) 9 de 
Julio”.

“Qué suerte que no la deja-
ron, qué suerte que haya creado 
este predio. Qué suerte que todos 
los años podamos recordar que la 
ciencia y tecnología sirven al desa-
rrollo argentino”, sostuvo.

En el acto, el ministro de Cien-
cia y Tecnología, Daniel Filmus, 
dijo que “es una alegría enorme 
abrir Tecnópolis” y consideró que 
“no hay futuro sin ciencia, tecnolo-
gía, educación y cultura”.

“Trabajamos para un país sobe-
rano, para la inclusión de todos y 
todas en el marco de la ciencia y la 
cultura”, afirmó Filmus.

Entre otras autoridades, es-
tuvieron presentes en la inaugu-
ración el ministro de Educación, 
Jaime Perczyk; la ministra de las 
Mujeres, Géneros y Diversidad , 
Elizabeth Gómez Alcorta; el mi-
nistro de Cultura, Tristán Bauer; y 
la secretaria Legal y Técnica de la 
Nación, Vilma Ibarra.

La edición 2022 de Tecnópolis, 
que estará abierta al público hasta 
fines de octubre, tiene este año el 
lema “Argentina soberana, creando 
futuros”. Ubicado en Villa Martelli, 
el parque abrirá de miércoles a do-
mingos de 12 a 19, durante el rece-
so invernal. A partir de agosto, po-
drá visitarse de jueves a domingos.

TURISMO NACIONALES

ción a la pantalla de los contro-
ladores aéreos, informó Infobae. 
Como consecuencia, la grilla de 
despegues y aterrizajes debe rea-
lizarse de manera manual, lo que 
provoca que se deba implemen-
tar 15 minutos de diferencia en-
tre cada movimiento de aviones.
La situación también afecta a las 
operación del aeropuerto de San 
Fernando. El incidente se produ-
jo presuntamente por un corte de 
energía de Edesur en la localidad 
de Monte Grande, aunque nada 
se informó oficialmente al res-
pecto.

Alrededor de las 11.30 la situa-
ción comenzó a normalizar, aun-
que pasadas las 12 las demoras 
en los aeropuertos persistían.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 

3º c
Mínima 

-1ºc
Mínima 

2ºc    
Máxima 
-7ºc

Máxima 
-8ºc

Máxima 
-9ºc

Máxima 
-6ºc        

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$ 126,15

Venta
$133,11

Venta
$0,1255

CLIMA

Compra
0,1210

GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO

tel: 492229 

Av. de los Selknam 104

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados
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Mínima 

-1ºc

FARMACENtER

tel 571894

Kekauh 495

JAINEN

tel: 432268

Jainen 152
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